

## ABSTRAK

**Munawwarah,** 2021 *Meningkatkan Perkembangan Aspek Fisik Motorik Kasar Pada Kelompok B Melalui Kegiatan Bermain Halang Rintang Di RA Harapan Ibu Aluh Aluh Kabupaten Banjar.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Helma Nuraini S.Psi., M.pd. (II) Ika Irayana, S.Pd I, M Pd

**Kata Kunci:** Fisik Motorik Kasar, permainan halang rintang

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan fisik motorik kasar anak pada anak usia 5-6 tahun melalui permainan halang rintang di RA. Harapan Ibu Aluh Tahun ajaran 2020/2021.

Penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas yang dilaksanakan selama dua siklus, tiap siklusnya terdiri dari perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, dan refleksi. Subjek penelitian adalah anak usia 5-6 tahun di RA Harapan Ibu Aluh Aluh yang berjumlah 24 anak (9 anak laki-laki 15 anak perempuan). Teknik pengumpulan data melalui observasi, dokumentasi, dan wawancara. Analisis data menggunakan kombinasi pendekatan kualitatif dan kuantitatif. Pendekatan kualitatif untuk pemaknaan dalam proses sebelum dan sesudah tindakan. Pendekatan kualitatif untuk menghitung rerata hasil belajar.

Hasil penelitian menunjukkan adanya peningkatan pada perkembangan fisik motorik kasar anak kelompok B di RA Harapan Ibu Aluh-Aluh. Kemampuan bermain halang rintang pra siklus mendapatkan 4,16% atau hanya 1 anak yang mampu melakukan permainan dengan baik tanpa dibimbing oleh guru, sedangkan siklus I naik menjadi 25% atau hanya ada 6 anak dengan kategori berkembang sangat baik dan berkembang sesuai harapan dan siklus II naik lagi menjadi 91,67% atau sebanyak 22 anak dengan kategori berkembang sangat baik dan berkembang sesuai harapan. Peningkatan itu dibuktikan dengan naiknya skor kemampuan bermain halang rintang dengan naiknya skor kemampuan bermain halang rintang dengan ketepatan, kelincahan dan kekuatan sesuai dengan aturan bermain yang ada. Maka dapat disimpulkan bahwa anak menyukai permainan halang rintang karena anak bermain dengan kelompoknya masing-masing, dilakukan ditempat terbuka dan anak juga mendapat manfaat melalui permainan halang rintang dengan berkelompok seperti memahami aturan sabar menunggu giliran dan dapat memperhatikan dengan teman nya yang bermain dengan baik.